



## いただく命に感謝を

大分市

江藤 直子（83）

◇2月14日付の本紙「アジア発」で、韓国では犬肉食の文化があるという記事を一読した。犬が大好きな私は、いたく衝撃を受けた。

◇2022年の韓国政府の調べでは、食用の犬は約1100カ所で約50万匹が飼育され、食肉処理場は約30カ所、関連の食堂は約1600店あるという。

◇鯨肉食の文化があつた日本は、かつて世界から非難を受けた。犬肉食も、殺生において同じではと感じた。人間とは勝手なもので、牛、豚、鶏、魚などをうまいと言って、当たり前のように食している。しかし、私はペットとして飼つてほしいと思う。近年では、韓国内でもペットとして飼う人が増え、動物愛護の観点から反対論が拡大し、27年には犬肉食を禁じることになったそうだ。

◇私たちは、動物や植物などの命をいただいて暮らしている。全て、犬と変わらない命だ。「いただきます」と手を合わせ、いただく命に感謝を忘れずに。改めてそう思った。

〔問①〕 27年、韓国で食べることが禁じられた動物は何ですか。

答え 【 \_\_\_\_\_ 】

〔問②〕 日本人が鯨を食べることで外国人の人から避難されることをどう思いますか。  
(※実はタコも)

答え 【 \_\_\_\_\_ 】

〔問③〕 食前の「いただきます。」という言葉は、なぜ生まれたと思いますか。

答え 【 \_\_\_\_\_ 】